



Obispado de Mar del Plata

“Hablar con el corazón”

Día de periodista – Mar del Plata – Miércoles 7 de junio de 2023

Queridas hermanas y queridos hermanos periodistas: ¡Feliz día del periodista 2023! Con alegría y valorando el trabajo que realizan, saludo a todos aquellos periodistas y personal de los medios de comunicación social que trabajan en el sudeste de la Provincia de Buenos Aires, territorio que coincide con la Diócesis de Mar del Plata.

El 24 de enero de este año, en el *Mensaje para la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales*, el Papa Francisco nos decía: *Comunicar cordialmente quiere decir que quien nos lee o nos escucha capta nuestra participación en las alegrías y los miedos, en las esperanzas y en los sufrimientos de las mujeres y los hombres de nuestro tiempo.* ¡Muchas gracias queridos periodistas por el servicio de comunicar con el corazón haciendo patente la realidad cotidiana en sus aspectos buenos y en los no tan buenos! ¡Muchas gracias por comprometerse con la historia de las personas, familias e instituciones desde el trabajo diario de comunicar! El título del *Mensaje* del Santo Padre para este año es un verdadero programa de vida, no solo para ustedes, sino para todos los hombres y mujeres de buena voluntad: *Hablar con el corazón, “en la verdad y en el amor” (Ef 4,15).*

Queridas hermanas y hermanos: ¡Feliz día del periodista y que Dios los bendiga hoy y siempre a ustedes, sus familias y sus equipos de trabajo!

Con afecto de hermano y amigo.

**+Mons. Gabriel Mestre
Obispo de Mar del Plata
Argentina**